

# Wohnungsneubau in Königswinter



Die BImA baut gemeinsam mit ALHO zwei barrierefreie Punkthäuser in einer der begehrtesten Wohngegenden von Königswinter. „Wir sind stolz auf das, was wir hier realisiert haben“, resümiert Henrik Stake, Leitung Bauabteilung Bundesanstalt für Immobilienaufgaben (BImA). „Die Zusammenarbeit mit ALHO war vertrauensvoll und partnerschaftlich und immer von dem gemeinsamen Ziel geprägt, ansprechende Wohngebäude zu schaffen, die von den künftigen Bewohnern und der Nachbarschaft angenommen werden. Und genau darauf kommt es letztendlich an.“ Das gemeinsame Bauprojekt umfasst zwei Mehrfamilienhäuser mit insgesamt 19 familiengerechten Wohneinheiten mit einer Größe von 84 bis 89 m<sup>2</sup>.

Wohnungsneubau in Königswinter  
DE 53639

---

## Ressourcen

**46** Module

---

## Baugeschoßfläche

**2218** m<sup>2</sup> BGF

---

## Bauzeit

**48** Wochen

---